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les tournures impersonnelles 
 

Objective: We will study how to do say les tournures impersonnelles 
 

Concept A: les tournures 
 
Les verbes impersonnels servent à exprimer une action qui n’est pas réalisée par 
une personne. Ils ne s’emploient qu'à la troisième personne du singulier ou bien 
avec ce. 
 
Ex 1: Voilà ce qui se passe. 
 
Ex 2: Voilà ce qui se produit. 
 
 
 
Il y a des verbes qui sont appelés essentiellement impersonnels. La plupart 
évoquent un phénomène naturel. 
 
Ex 1 : Il fait soleil. 
 
Ex 2 : Il neige. 
 
 
 
« Il faut » qu'on emploie fréquemment fait donc partie des exceptions car il ne 
permet pas de décrire le climat. 
 
  
 
Il y a des verbes qui existent à la forme impersonnelle et aux autres personnes. 
 
Ex : Il arrive que ; Il semble que ; Il paraît que 
 
  
 
Le participe passé des verbes impersonnels est invariable : 
 
Ex 1 : Il s’est passé quelque chose d’inattendu. 
 
Ex 2 : Il s’est produit quelque chose de surprenant. ​
 
 
 






